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Ao participar na noite de terça-feira (21) de ato público
promovido pelo vereador Zequinha Araújo juntamente com
a nova diretoria da Associação dos Moradores do Bairro
Jardim Santana (Asmobajas), o prefeito Hildon Chaves
(PSDB) fez questão de pôr um ponto final às especulações
que tem circulado, principalmente nas redes socais, dando
conta de uma suposta candidatura que estaria sendo
articulada por grupos políticos aliados para 2018.

“Com tanto trabalho, eu sequer tenho tempo para a política
partidária. Fui eleito para administrar uma capital que tem
470 quilômetros de ruas sem asfalto, que possui sete mil
quilômetros de estradas vicinais para dar manutenção, que
possui distritos distantes da sede como Extrema e Nova
Califórnia, a mais de 300 quilômetros e outros populosos
como União Bandeirantes, que com seus 26 mil moradores é

maior que metade dos municípios rondonienses. Além disso, temos problemas com a falta de saneamento, problemas na saúde, enfim,
tenho muito o que fazer. Na campanha eu pedi: Porto Velho, deixa eu cuidar. Vocês atenderam, ajudaram a me eleger e é isso que vou
fazer até o último dia do meu mandato, cuidar da nossa Porto Velho”, enfatizou numa clara demonstração de não haver a mínima
pretensão de se lançar a qualquer candidatura no próximo ano.

Muito aplaudido, o prefeito falou do que vem sendo feito e o que pretende ao longo de seu mandato. Uma das ações determinadas pelo
prefeito é a iluminação pública em toda a zona Leste. Segundo o presidente da Emdur, advogado Breno Mendes, também presente ao
evento, só no Jardim Santana há pedidos para 405 pontos de iluminação.

Segundo ele, mapeamento feito pela Secretaria de Segurança Pública pontuaram os bairros Jardim Santana, Socialista, Esperança da
Comunidade, São Francisco e Mariana como os que apresentam os maiores índices de criminalidade. Neste bairros o prefeito deu prazo
para que todos os pontos de iluminação sejam restabelecidos, como forma de contribuir para o fortalecimento da segurança pública.

O deputado Anderson do Singeperon elogiou o trabalho do prefeito e disse nunca ter visto antes um prefeito “trabalhar tanto logo no
primeiro ano de mandato”. “Geralmente só se trabalha em ano eleitoral”, acrescentou. Ele elogiou o novo presidente da associação de
moradores, Romeu Oliveira, por ter tido a “sorte de encontrar uma gestão atuante”. Segundo ele, o trabalho de um presidente de bairro
sem o apoio de um prefeito atuante “não tem como aparecer”.

EXPECTATIVAS

O vereador Zequinha Araújo, um dos fundadores do bairro, que no ano de 91 ajudou a construir a primeira casa no local por meio de
mutirão, agradeceu ao prefeito pela presença e destacou as parcerias. Ele aproveitou para pedir mais equipamentos de exercícios físicos
para a academia ao ar livre, o calçamento da pista para caminhadas, regularização fundiária e asfaltamento das ruas.

Segundo o prefeito, a maior dificuldade do momento tem sido administrar a expectativa das pessoas. Sua gestão está concluindo nos
próximos dias cerca de 30 quilômetros de asfalto em diversos bairros e logo em seguida começa a asfaltar ruas do bairro Mariana. Esse
volume de trabalho tem despertado a mesma vontade dos moradores e por onde tem andado as cobranças crescem. “De uma hora para
outra não se consegue resolver décadas de abandono, mas vamos reduzir substancialmente o déficit existente. Só peço paciência porque
temos muito ainda por fazer”, discursou num pedido de compreensão aos moradores.

PSDB

No partido do prefeito, que predente lançar candidatura própria ao governo do estado, ao contrário do que se pensa o nome da vez não
é de Mariana Carvalho (Deputada Federal) nem o de Hildon Chaves, ao que parece, até o momento, o nome da vez é do ex-prefeito de
Porto Velho José Guedes. 

O nome ainda não é confirmado oficialmente, mas vem ganhando força nos bastidores do tucanato que tenta fazer frente aos pré-
candidatos do PMDB, o presidente da ALE-RO Maurão de Cavalho e do PDT, o Senador da República Acir Gurgacz, nomes que já
são dados como certo para o ano que vem.

José Guedes é Advogado e iniciou a carreira política como Vereador de Porto Velho. Foi membro titular do diretório regional do PMDB
em Rondônia e foi eleito vereador em Porto Velho nas eleições de 1982. Foi líder do PMDB na Câmara de Vereadores. Nomeado



prefeito de Porto Velho em maio de 1985 pelo governador Ângelo Angelim, foi eleito deputado federal em 1986.

Na Assembleia Nacional Constituinte foi vice-líder do PMDB, sob a liderança do Senador Mário Covas. É de sua autoria a parte do
inciso XII, do artigo 5º, da Constituição Federal, que permite a interceptação telefônica para fins de investigação criminal.

Transferido para o PSDB no ano de 1989 foi candidato a governador de Rondônia em 1990 não passando do primeiro turno, apesar de
mais votado na capital. Foi eleito prefeito de Porto Velho em 1992. É um dos fundadores do PSDB. Foi vice-líder do PSDB na Câmara
dos Deputados.

  Fonte: PMPV
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